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Anfrage

An den Verbandsgemeindebürgermeister der VG Bad Ems Herrn Josef Oster

Aufnahme von Flüchtlingen/Asylbewerbern in die VG Bad Ems

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Oster,

der Zustrom von Flüchtlingen und Asylbewerbern aus Krisengebieten erreicht auch 
die Verbandsgemeinde Bad Ems. Aus gegebenem Anlass bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen im öffentlichen Teil der nächsten 
Verbandsgemeinderatsitzung:

1. Wie wird die Unterbringung der Flüchtlinge in der VG Bad Ems organisiert?
2. Existiert eine Quotenzahl zur Aufnahme von Flüchtlingen in der 

Verbandsgemeinde Bad Ems?
3. Zu welchem Anteil ist diese Quote in der Verbandsgemeinde Bad Ems erfüllt? 
4. Wie handhabt die VG Bad Ems die Vertragsangelegenheiten mit Vermietern 

von Wohnungen?
5. Welche Begleitung erhalten die Personen und welche Informationen zum 

Umfeld der Wohnungen, der Versorgungs- und Verkehrsmöglichkeiten sowie 
Ansprechpartner bei Fragen der Gesundheitsversorgung? Gibt es Initiativen 
der VG Bad Ems, eine Gesundheitskarte für Flüchtlinge zu fordern? 

6. Werden hinsichtlich der Einrichtung der Wohnungen Hilfen aus der 
Bevölkerung erwartet und angenommen? 

7. Welche finanzielle Hilfen werden den Flüchtlingen zuteil und in welcher Form?
8. Die finanzielle Belastung der Kommune wird z.T. vom Land ausgeglichen. 

Jedoch hat sich bereits gezeigt, dass dies nicht ausreicht. Welche 
Möglichkeiten nutzt die VG Bad Ems, beim Bund auf weitere Unterstützung zu
drängen?

Freundliche Grüße

Dr. Bernd Paffrath, Bündnis 90/Die Grünen 26.01.2015
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